DEPORTES

KARATE

Van por medallas

Laura Melisa Zamora y Óscar del Ángel Muñoz representarán a la UAT en la Universiada Nacional en Nuevo León. **PÁGINA** 6



RECIA.- En una ceremonia impregnada de historia y tradición, el fuego olímpico fue encendido ayer martes en las ancestrales ruinas de Olimpia. Bajo el cielo griego, la actriz Mary Mina, personificando a la Gran Sacerdotisa de Olimpia, invocó al dios Apolo para encender la llama sagrada, marcando así el inicio del recorrido hacia los Juegos Olímpicos de París 2024.

La emotiva ceremonia, que honra la conexión entre los Juegos de la Antigüedad y la modernidad, contó con la participación de destacados atletas griegos y franceses, entre ellos Stefanos Ntouskos, medalla de oro en remo en los Juegos de Tokio 2020 y la nadadora Laure Manaudou (tres medallas olímpicas en los Juegos de Atenas 2004, incluida una de oro en 400 metros estilo libre), quienes recibieron la antorcha olímpica en un simbólico relevo.

Thomas Bach, presidente del

PARÍS 2024

ENCIENDEN LALLAMA

EN LAS RUINAS HISTÓRICAS DE OLIMPIA, EN GRECIA LLEVAN A CABO CEREMONIA CON LO QUE INICIA EL RECORRIDO A LOS JUEGOS OLÍMPICOS

Comité Olímpico Internacional, destacó que en estos tiempos marcados por conflictos y guerras, los Juegos representan un símbolo de paz y unidad a nivel internacional. Spyros Kapralos, presidente del Comité Olímpico Griego, compartió la meta de promover la paz y el respeto a través de las competiciones de este año, instando a las naciones a unirse a la antigua tradición de la tregua olímpica.

En la Antigüedad, las guerras entre las ciudades griegas cesaban durante los Juegos para permitir la participación de todos.

Durante los próximos diez días, el fuego olímpico recorrerá Grecia antes de emprender su viaje hacia Marsella, en un histórico velero, simbolizando así la continuidad de la llama olímpica a través de los siglos y mares. (Agencias)



NBAPLAY-IN

¡De alarido!... avanza Lakers

LOS ÁNGELES.- Los Angeles Lakers corrieron con suerte en el último cuarto, pues una lesión de Zion Williamson frenó el despertar a los Pelicans para que LeBron James y compañía se impusieran 110-106. La victoria los lleva con el puesto siete de la Conferencia Oeste en la que tendrán que enfrentar a Denver Nuggets.

Lakers no tuvo un inicio sencillo ante los Pelicans, debido a que sus estrellas tardaron en despegar en el juego. Anthony Davis se quedó con seis puntos en la primera mitad, mientras que Williamson tomó a su equipo en los hombros para tomar una ventaja de ocho puntos 34-26.

Los Angeles con LeBron y Russell pudieron dar respuesta en la segunda mitad y limitaron a los Pelicans a sólo 16 puntos, para darle la vuelta al marcador y lograr irse con la ventaja de 10 puntos 50-60. LeBron terminó con 15 puntos en la primera mitad, mientras que Zion brilló con 20 puntos.

La segunda mitad parecía inclinarse para los Lakers, pero poco a poco los de New Orleans empezaron a despertar de la mano de Ingram y José Alvarado, quienes se combinaron para sumar 10 puntos y recortar a siete puntos de 83-76.

Los problemas empezaron a aparecer para los Lakers, quienes fueron limitados a 23 unidades, LeBron sólo sumó cuatro puntos



■ Lakers se llevan la victoria ante los Pelicans.

más, mientras que Russell, tres. Fue tarea ahora de Davis, quien pudo meterse con 12 puntos y 13

El último cuarto fue de Alvarado con dos triples una clavada de Williamson, que puso todo a dos puntos de diferencia, con unos Lakers sin respuesta. El alley-oop descomunal de Williamson empató el juego a 93, con sólo tres minutos en el reloj. Parecía que el despertar de los Pelicans sería inevitable, pero las malas noticias

llegaron. Los New Orleans Pelicans ahora tendrán que esperar al ganador de Warriors y Kings para enfrentarlo y buscar el puesto ocho de los playoffs de la Conferencia Oeste, aunque tendrán que ver qué sucederá con Williamson. (Agencias)



Adiós al Barcelona

PARÍS.- Ayer martes, en la Vuelta de los Cuartos de Final de la UEFA Champions League, el Paris Saint-Germain le dio la vuelta al resultado que el Futbol Club Barcelona sacó en la Ida disputada en el Parque de los Príncipes.

El cuadro dirigido por Xavi Hernández se adelantó en Montjuic con un gol tempranero de Raphinha, apenas a los 12 de tiempo corrido.

Una vez que el cuadro blaugrana se quedó con uno menos, el espectáculo del cuadro parisino arrancó gracias a un gol de Ousmane Dembélé, quien a los 40 de tiempo corrido, marcó el empate en la Vuelta de los Cuartos de Final; para el segundo tiempo, el Barça tuvo jugadas de peligro, pero el marcador no

se movió hasta el 54' gracias a un golazo de Vitinha para vencer al guardameta alemán.

Seis minutos después, João Cancelo se equivocó y le cometió una falta a Dembélé para que el colegiado marcara pena máxima, misma que canjeó en gol Kylian Mbappé, anotación número 47 del delantero del Paris Saint-Germain en todos sus partidos en la máxima competición de clubes en Europa.

Cerca del final, el delantero

francés volvió a marcar. El Paris Saint-Germain jugará las Semifinales de la Champions frente al Borussia Dortmund que avanzó sobre el Atlético de Madrid. Primero el 30 de abril y la Vuelta el 7 de mayo y la Final se jugará el 1 de junio en Wembley. (Agencias)